

**Estavayer-le-Lac** Le Centre de santé La Corbière a présenté vendredi son projet d'agrandissement

## Pour la réhabilitation de personnes atteintes du cancer



Le bâtiment actuel avec les gabarits figurant la future extension...



... et tel qu'il apparaîtra, à l'horizon 2019, après agrandissement et transformation

Dès 2017, le Centre de santé La Corbière jouera les pionniers en Suisse romande. Il proposera une offre en médecine intégrative - qui met sur un même pied d'égalité les traitements issus des médecines conventionnelle et complémentaire - et créera un pôle de compétences centré notamment autour de la réhabilitation des personnes atteintes de cancer. Il a présenté vendredi les plans de la future construction actuellement à l'enquête publique et ses axes de développement. Les investissements consentis se montent à plus de 25 millions de fr.

### Création de 5 pôles de soins

Le Centre de santé reste fidèle à l'esprit qu'il a développé. En allant plus loin et en développant cinq pôles de soins: la nutrition, la réhabilitation physique, la psychiatrie et psychothérapie, la médecine de la femme ainsi que le pôle tout nouveau de réhabilitation oncologique. Le système de soins actuel offre aux personnes atteintes d'un cancer des soins thérapeutiques aigus, un accompagnement à domicile ou des soins palliatifs, mais il manque une of-

fre en réhabilitation oncologique sur le territoire fribourgeois.

Dans ce «lieu exceptionnel pour se régénérer et guérir, les personnes qui ont ou ont eu un cancer pourront reprendre pied dans cette nouvelle étape de vie qui s'ouvre à eux», a souligné la doctresse Régine May, psychiatre, psychothérapeute et nouvelle directrice médicale du Centre.



L'équipe de direction du Centre de La Corbière, avec, de g. à dr., André Marchandise, président du Conseil d'administration de Coralisa, Régine May, psychiatre, psychothérapeute et nouvelle directrice médicale du centre, Patrick Sierro, nouveau directeur général depuis le 3 octobre et Sophie Truffer, directrice administrative

### Ouverture prévue en 2019

Concrètement, les travaux d'extension du bâtiment existant devraient débuter en juin 2017, pour une ouverture prévue en 2019. Ils viendront prolonger la partie actuelle d'une aile dédiée à l'hébergement, de nouveaux

cabinets, une salle de fitness, une piscine, un SPA et un restaurant avec une cuisine adaptée et spécifique. La réception sera commune pour la partie résidentielle (clinique) et la partie ambulatoire. Les jardins du Centre de santé, quant à eux, seront axés sur la biodiversité et sur l'agroécologie.

Le projet de LocalArchitecture qui a remporté le concours prévoit une résille en bois qui viendra comme emballer l'ensemble du bâtiment, ancien et nouveau, les réunir et donner une image forte, a relevé l'architecte Laurent Saurer. Le château, quant à lui, abrite dès à présent les bureaux de l'administration et des salles seront dédiées à la réhabilitation oncologique.

### Création de 40 à 50 emplois

Le syndic d'Estavayer-le-Lac André Losey tout comme la conseillère nationale Valérie Piller Carrard se sont réjouis du développement du Centre de santé qui fera d'autant plus vivre le site, en relevant notamment les retombées économiques pour la Broye. Le projet prévoit à terme la création de 40 à 50 nouvelles places de travail, en plus des 30 collaborateurs actuels. «Je crois au pouvoir des médecines complémentaires et alternatives; 45% des Suisses ont recours à ces pratiques», a précisé la conseillère nationale. Pour qui la crainte d'une augmentation des coûts de la santé est infondée

IKAR